

Communiqué De Presse

19 DÉCEMBRE 2016

La Clio Cup Benelux va collaborer avec le TCR Benelux

Après trois saisons organisées de façon autonome en tant que coupe de marque, la Clio Cup Benelux va collaborer à l'avenir avec le TCR Benelux. En 2017, la grille de départ du *Touring Car Racer* accueillera cette compétition dans le cadre des six meetings qui seront organisés sur les circuits belges et néerlandais.

“Dans la conjoncture actuelle, il n'est vraiment pas facile de rendre suffisamment “viable” une coupe de marque, “ explique Karl Schuybroek, Directeur de la Communication auprès de Renault Belgique-Luxembourg. “Organiser la Clio Cup dans le cadre du TCR Benelux me semble être un bon choix. Nous allons créer une “course dans la course” et continuer à produire nos propres classements et podiums, tout en contribuant et en surfant sur la vague du succès que connaît le TCR. Tout en étant résolument tournés vers le futur, nous capitalisons sur la riche histoire de Renault en matière de coupes de marques. Cela illustre parfaitement le fait que nous avons toujours accordé une importance énorme à la mise à disposition de produits avec lesquels les candidats-pilotes peuvent faire leurs premiers pas en sport automobile tout en profitant d'un cadre optimal pour la pratique de leur sport.”

Chez Kronos Events, on se réjouit de l'arrivée de la Clio Cup Benelux en tant que course-sœur du TCR Benelux.

“Dès les premiers instants où nous avons discuté de la naissance du TCR Benelux, nous avons toujours imaginé y joindre une formule de promotion,” enchaîne Marc Van Dalen, General Manager de Kronos Events. “En 2016, nous avons laissé ce projet au frigo car nous avons voulu nous concentrer sur le produit TCR à proprement parler afin de le montrer et de le rendre suffisamment attractif. Après cette première saison de lancement bien réussie, ce projet de créer une “course dans la course” a refait surface . Chez Renault aussi, on réfléchissait à un plan d'avenir pour la Clio Cup Benelux. Et le timing était donc idéal pour joindre nos forces.”

Les participants à la Clio Cup Benelux vont donc avoir droit à un programme parfaitement identique à celui des concurrents du TCR Benelux, à savoir 220 minutes de temps de piste par week-end. Comme les autos du TCR, les Clio seront également équipées de pneus Michelin.

MdH Consultants et Kronos Events sont occupés à mettre la dernière main à l'élaboration du règlement sportif spécifique qui sera proposé aux concurrents de la Clio Cup Benelux en TCR Benelux 2017.

Plus d'infos dans le communiqué ci-joint.

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be